

# ももぼうだより12月

令和7年12月23日 玉造幼稚園 もも組・ばら組

## マラソン

☆寒い中でも体を動かして遊ぶ楽しさを感じられるように、みんなで体操や駆け足をする機会をもつ。



あとちょっと走ろう！



ポカポカしてきた



戸外遊びの前には、マラソンをしています。ダンスや体操で準備運動をしてから、スタート！お友達と隣に並んで走ったり、自分のペースでゆっくり走ったり…音楽1曲分止まらずに、頑張って走っています♪ 体がポカポカになり、寒い中でも元気いっぱい遊んでいます！

## お楽しみ会に向けて

☆子どもたちがもつ夢やイメージを受け止め、飾りをつくったり、ツリーを飾りつけたり、歌を歌ったりすることで、お楽しみ会に期待をもてるようになります。

### ツリー飾りつけ



ここにつけたい！



手紙があるよ！

ほんとだ！

12月のある日にサンタさんから手紙が届き、子どもたちは大喜び！「明日かな？」とワクワクしながら、歌を歌ったり、ツリーの飾りつけをしたり、リースをつくりしたりして日々を過ごしています。お楽しみ会ではサンタさんにプレゼントをもらい、とっても嬉しそうでした。

### リースづくり



キラキラつけたい！



そーっと…

12月のねらい

- 戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 年末の行事を楽しみながら、伝統的な文化に触れたり、夢を広げたりする。

☆教育的意図をもった働きかけ

子どものつぶやき

子どもの姿

## 伝統文化に触れる

### 手回しこま



てんてん…



まわった！

☆伝統的な遊びに興味をもてるように、こまや凧などの遊び方を分かりやすく知らせ、教師も一緒に楽しむ。

好きな色を塗って自分だけのこまをつくりました。「やった～回ったよ！もう一回！」と繰り返し遊んだり、お友達のこまが回っているのを見て一緒に喜んだりしながら楽しんでいます。回ったときにこまの模様が変わっているのを見ることにも気づいていました♪

### 凧の絵をかく

凧あげの日を楽しみにしながら、凧に絵をかきました。好きな色を選び、ぐるぐるや模様をかいていましたよ。おうちの方と凧あげができるっても楽しそうでしたね。

ぐるぐる～！



この色にしようかな♪

### もちつき



よいしょー！



よいしょー！

大きな臼や杵を見て目を輝かせていた子どもたち。お部屋で餅つきごっこをして、当日を待ちにしていました。「よいしょー！よいしょー！」とみんなで声を出しながら、力いっぱいきました。おもちを丸めるときには「ふわふわ、もちもちだ！」とびっくりしていました。つきたてのおもちのあたたかさに、子どもたちもにっこり笑顔になっていました♪